

Kurz notiert

Trauer um Günter Langen

Die Mitglieder des Fußballclubs FC Landtag NRW (FCL) trauern um ihren langjährigen Präsidenten Günter Langen. Der ehemalige CDU-Abgeordnete war am 11. April 2022 im Alter von 86 Jahren gestorben. GüLa, wie er auch genannt wurde, galt als ein trickreicher, technisch versierter Spieler. Er stand von 1998 bis 2012 an der Spitze des Klubs. Für seine Verdienste wurde er von den Mitgliedern des FCL zum Ehrenpräsidenten ernannt. Nachdem er 1990 in den Landtag NRW gewählt worden war, engagierte sich der Sauerländer unverzüglich auch für den FCL. Als Präsident knüpfte er vielfältige Kontakte zu unterschiedlichen Vereinen und Organisationen und begründete Verbindungen, die auch heute noch Bestand haben. Der FC Landtag NRW war dank Langens Einsatzes ein gern gesehener Gast nicht nur in Nordrhein-Westfalen, sondern im gesamten Bundesgebiet. Dort spielte er häufig für gute Zwecke: Spenden und Einnahmen gingen beispielsweise an Kindergärten oder an Einrichtungen für Menschen mit Behinderung. Langen organisierte zudem Reisen des Klubs ins Ausland. „Wir werden Günter Langen als liebenswürdigen, gute Laune verbreitenden, als feinen Menschen und als Freund in Erinnerung behalten“, heißt es in einem Beitrag des Klubs. *hz*

Alterspräsident

Herbert Reul wird die konstituierende Sitzung des neuen Landtags am 1. Juni 2022 als Alterspräsident eröffnen. Der CDU-Politiker hatte bei der Landtagswahl das Direktmandat im Rheinisch-Bergischen Kreis II geholt. Der geschäftsführende Innenminister ist mit 69 Jahren das lebensälteste Mitglied des neuen Parlaments. Nach der Wahl des Präsidenten wird er in der Sitzung die Leitung an diesen weitergeben.

Gestorben

- 13.12.2021 Peter Schütt (CDU/94)
MdL 1970 – 1975
- 8.4.2022 Reimund Billmann (CDU/77)
MdL 2005 – 2010
- 11.4.2022 Günter Langen (CDU/86)
MdL 1990 – 2005

Neue Ausgabe

Die nächste Ausgabe von Landtag Intern erscheint am 7. Juni 2022.

Musik für den Frieden

Am Dienstag, 14. Juni 2022, ist das Jugendsymphonieorchester der Ukraine zu Gast im Landtag. Die jungen Musikerinnen und Musiker im Alter ab 12 Jahren werden auf Einladung des Präsidenten des Landtags, André Kuper, ein Konzert im Plenarsaal spielen. Neben Kuper spricht auch die ukrainische Generalkonsulin Iryna Shum. Das Konzert wird ab 16.30 Uhr live im Internet übertragen unter www.landtag.nrw.de. Das Orchester war 2016 gegründet worden. Die jungen Musikerinnen und Musiker, die derzeit den russischen Angriffskrieg auf ihre Heimat miterleben, verstehen sich als Botschafterinnen und Botschafter der Ukraine. Sie gastieren im August bei der Festwoche „Moers klingt“ und waren dafür u. a. aus Odessa, Charkiw, Cherson, Donezk und Kiew evakuiert worden.



Foto: Youth Symphony Orchestra of Ukraine (YSOU)